

PREGUNTAS DE LA HISTORIA Y LA FILOSOFIA

CON FELIPE PIGNA Y DARIO SZTAJNSZRAJBER



De qué hablamos cuando hablamos del amor, la religión, el poder y la muerte. Felipe Pigna y Darío Sztajnszrajber presentan, junto a La Gira Producciones, "Preguntas de la Historia y la Filosofía", una charla imperdible y necesaria que intentará interpelar y cuestionar estos cuatro ejes fundamentales de nuestras vidas con la historia y la filosofía como herramientas de pensamiento crítico.

"En 'Preguntas de la historia y la filosofía' reivindicamos la pregunta como herramienta fundamental de nuestras disciplinas. Sobre todo porque tanto desde la historia como la filosofía se suele trabajar con muchas certezas, con muchas verdades con mayúscula. Nosotros entendemos que el trabajo de la historia y de la filosofía debe



entramarse sobre todo en lo que se conoce como pensamiento crítico, que es un tipo de abordaje que en realidad se pelea contra esas verdades consensuadas por considerarlas siempre un efecto del poder o de poder. Entonces, el abordaje que hacemos es interpelar ese sentido común instalado en esas dos esferas", explica Sztajnszrajber.



Y sigue: "Cuando hablamos del amor, de la muerte, de la religión y del poder, solemos repetir frases hechas. Lo que hacemos desde la filosofía es mostrar otras posibilidades de esas categorías, pero al mismo tiempo desenmascarar a qué le son funcionales las formas instituidas con las que pensamos".

La charla nos obligará a repensar todo. Así podremos comprender cómo vivimos nuestro vínculos en el caso del amor; nuestra relación con la trascendencia en el caso de la religión; la relación con nuestro propio existir en el caso de la muerte; y nuestra relación con el otro en el caso del poder.



La idea de Pigna y Sztajnszrajber es romper con las verdades que todo el mundo repite o toma como válidas. La idea es entender y afianzar estos conceptos a través de las



conductas, las obras y las decisiones de personajes concretos de la historia argentina para demostrar que la forma en que se definen no son las definitivas. Todo se puede cuestionar. Todo se puede conceptualizar de otro modo.